
平成 30 年度 第 1回学校関係者評価委員会 報告 

日時 平成 30年 7月 17 日(火) 10:50～11:42  
 

Ⅰ 校内見学（９：05～） 【場所：農場，各教室】 
 
Ⅱ 委員会 （９：50～） 【場所：会議室】 

１ 開会のことば 
２ 校長あいさつ（２分） 
３ 自己紹介（本校３分，委員１分） 
４ 学校概況について 

  (1) 本年度学校経営方針及び学校概況説明（18 分） 

  (2) 生徒指導部から（４分） 

 (3) 進路指導部から（３分） 

５ 意見交換（15分） 

６ 閉会のことば 
 
Ⅲ 意見交換内容 
○ Ｅ委員 
 ・ 本年度の退学者，不登校について（理由等）。 
（教務・教頭） 退学者２人，進路変更である。欠席の多い者には家庭訪問・教育相

談等で手厚く対応している。 
○ Ｂ委員 
 ・ 不登校・原級留置の生徒を対応していただいて感謝している。高校へ進学して明

るくなっている。こまめに対応していただいて感謝している。 
○ Ａ委員 
・ 福祉科の介護福祉国家試験 100％合格の者に，本町に勤めてもらえるようにお願い

したい。 
○ Ｃ委員 
 ・ ２年生の体験学習について，感謝している。生徒も保護者に良い報告をしている。

これからも，中学２学年と先生方との連携をお願いしたい。 
 （教頭） 中学校の教諭も参加できるように努力したい。 
○ Ｄ委員 
・ 中高連携等良い取組を行っている。ブログ等でも理解しやすい。少子化との問題

を踏まえ，４中学校の統合とも考え，これからも続けてほしい。 
・ 数年前の風評被害が保護者等に残っている。また，現在では生徒が校門付近や屋

地の「さつまいいもん」に集まって見苦しい状況がある。校外でも挨拶の良い学校

もあるので見習ってほしい。 
・ 中学校の保護者への広報をすることが大切 


